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|東RC水野茂生君会葬御礼挨拶’笥
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先週「時間があったら今日はロータリーだな」と病

院に入りまして、点滴を打ちながらも例会時間を気に

して「早くしないと間に合わないぞ」と申しておりま

した。46年間在籍し、 41年間皆出席の中で初めて自分

の意思で欠席した例会日にあの世に旅立って行きまし

た。通夜、告別式の際には会長始め皆様にお送り頂き

旅立つことが出来ましたことを父親も喜んでいること

と存じます。

長い間お世話になりましたこと厚く御礼申し上げ、

遺族に対しご厚情賜りますようお願い申し上げまして

挨拶とさせて頂きます。

霞出席報告

会貝 60(58)名 出席 』'12名

出席率 7241%

前々回 7月5日（修正出席率） 93.10％

囮ビジター紹介 1名

囹ゲスト紹介

ヒルI､ン名古屋取締役支配人ハーリンJ~アーリック氏

〃 玉木様

名古屋名城RAC会長 山':|］邦弘様

へ

田嶋好博ガバナー補佐紹介

難息

昭和14年3月1日

名古屋北ロータリークラブ

〒451-0044

名古屋市西区菊井2-4-5

田鴫・水谷法律事務所弁談士

1972年10月名古屋北RC入会

1981年 社会奉仕委員長

1983年 匡|際奉仕委員長

1987年 会場設営委員長(SAA)

1989年 幹事

1993年 会計

1997年 会長エレク|、

1998年 会長

2002年 ロータリー情報・

広報委員長

生年月日

所属クラブ

事業所住所

一

ロータリー歴

|吉田(玄)副幹事報告
1．次会例会はガバナー補佐訪問です。尚、 11時30分

より会長・牌率懇談会、例会終了後、クラブ協議会

を開催致しますので担当の方はクラブ計画沓をご持

参頂きご出Ii『をお願い致します。

魚津会長挨拶
今日はビジターとして先程、東RC水野茂生君から

ご挨拶がありましたが、その他に萩原さんのゲストと

してヒル|､ン名古屋からお二人と名古屋名城RAC山

中会長をお迎え致しております。

先週は水野民.山ill立会長の突然の計報に驚I響し非常

に残念の極みでありました。41年皆出lliﾘという素晴ら

しい記録をお持ちで前の週にはお元気に皆出席表彰を

お受けになっていたお姿が目に焼きついております。

心よりご冥福申し上げます。

壼響侭;曇'侭琴侭塞智先週の記録歸響侭響侭……笥烈

;第1095回 平成17年7月19日(火） 晴＄
鶴…堅』壷………茎,…侭………………………薮

水野民也刺立会長を偲んで囹黙祷

囹"奉仕の理想”
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誠心誠意会長テーマ EXPO閉会まであと 61日 本紙は再生紙を使剛しております。



’ ’ |ヒルトン名古屋アーリック氏より挨拶佐久間RA委員長より紹介

昨年度、 lORC合同RA委員会の主管クラブとして

宮尾前RA委員長からも名城RACも年齢退会の為に

人材が減少しており来年は10名ほどになると話されま

したが、数年後の地区大会ホストクラブとして会員増

強に力を入れておりますので是非留意して頂きますよ

うお願い致します。

ロータリーの皆様初めまして。

私の属していたクラブはケアンズにあり男女併せて

43人、地域社会への貢献を中心に活動しています。

名古屋が第二の故郷となりますよう楽しみにしてい

ます。本日はありがとうございました。

脅溌:瀞驚譲譲

|名古屋名城ﾛｰﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌ山中邦弘会長挨拶
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CAIRNS･MULGRAVEクラブとバナー交換

|事務局久米菫さん退職挨拶’ 一

8年近く勤めさせて頂きましたが、他では決して経

験の出来ない多くのことを学ばせて頂き、皆様には折

にふれてよくして頂いて感謝申し上げます。

皆様のご健勝とクラブの益々の発展を祈念致しまし

てご挨拶とさせて頂きます。

お世話になりありがとうございました。

前年度は大変厚いご支援ありがとうございました！

千種クラブさんとの合同例会では、私たちも楽しい

時間を過ごさせて頂き良い思い出となっております。

交流を深めたことで偉くて難しい方が多いという

ロータリアンさんのイメージが変わり和気謂々とした

中でいい雰囲気だったと感想を述べるものもおりま

した。

佐久間委員長からもお話頂きましたように会員減少

という深刻な現状に頭を悩ませており、是非候補者の

方と例会に出席頂き活動内容を理解頂きますようお願

い申し上げます。

そして3年後に迫るRAC地区大会では県下一活気

のあるクラブとして会員を増やし名城は頑張っている

と皆様に思って頂けるよう盛大に開催したいと思って

おります。

まだまだ未熟者ではございますが厚いご支援と気持

ちを十分に受けて会長職をさせて頂いております。

精一杯頑張りますので宜しくお願い致します！

蝿鍛

篝謝◇零錨
会長から花束を1 1

9④e⑥9，⑨①友愛の日CCeeeCCe
へ

囹献杯 松居創立幹事

水野さんより創立幹事を仰せ付かり当時やんちゃな

40代でしたが今こうして皆様の前で話ができるような

人間になりましたのも民也さんのお陰と感謝しており

ます。

ちやめっ気たっぷり、冗談やシャレが大好きで大き

な体でこの場にいらっしゃるお姿を見ることはもう出

来ませんが、民也さんの思い遣りのある“アンバイよ

うやって”の一言でまとまってきたと言えます。

心を込めて、千種クラブの大黒柱だった民也さん23

年間本当にありがとうございました。

囮ニコボックス（7／12．7／19）は次回掲載と致し

ます。

|田部井良和君退会挨拶
水野民也さんのスポンサーで入会させて頂き、 ‘‘民

也さん、民也さん”と気軽に呼ばせて頂いた素晴らし

い方のご逝去の後に申し訳ないのですが業務内容が変

わり出席が適わず、退会させて頂くこととなりました。

業務内容が変わったと申しましても本社は千種区に

ありますのでお会いすることもあるとは思いますし、

和田会長年度に留学した財団奨学生の馬場さんは現在

も|､ロントにいますが、千種RCの例会に出席するこ

とが彼女にとって心のバックヤードとなっており、そ

の時には馬場さんのスポンサーとしてゲスト出席させ

て頂きますので宜しくお願い致します。

次回例会 平成17年8月2日（火）
誰演“一葉の世界に生まれ育って”

金城学院大学教授雨甲斐朱美様 (紹介牧野君）
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